

Fecha:17-07-2024Pág.:14Tiraje:2.800Medio:Diario ChañarcilloCm2:186,3Lectoría:8.400Supl.:Diario ChanarcilloFavorabilidad:No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Leopoldo Frost, candidato a concejal por Copiapó: "Hay que tratar en la comuna la problemática de la salud de los adultos

mavores"

Leopoldo Frost, candidato a concejal por Copiapó: "Hay que tratar en la comuna la problemática de la salud de los adultos mayores"

eopoldo Frost, dirigente social, conocido por su presidencia en el
Club de Adultos Mayores de Paipote, además de pertenecer a consejos consultivos de las personas
mayores de, por ejemplo, SENAMA y el Servicio
de Salud, se encuentra lanzando su candidatura a
concejal por la comuna de Copiapó, representando a Renovación Nacional (RN).

El candidato contó a Diario Chañarcillo:

66 Hay prioridades importantes, en primer lugar, está la salud de los adultos mayores, un tema complicado, porque después de la pandemia este grupo sufrió muchas consecuencias, en ansiedad, en depresión, es un tema que tenemos que abordar con mucho énfasis. Otra prioridad que tenemos que tratar, es la seguridad ciudadana, con patrullajes nocturnos, la Municipalidad tiene vehículos, pero necesita gente para formar los equipos. Están patrullando en el día, pero se necesita también en la noche en los cuadrantes que determine Carabineros. Hay mucho tráfico de droga, situaciones complicadas, hay que ver el tema también de las listas de espera de los adultos mayores, las horas de los CESFAM, que las personas van muy temprano a obtener una. Estos centros dependen de la gestión municipal y deben tener los médicos que necesitan, muchas veces ellos y ellas se enferman y necesitan licencia, lo que repercute en falta



de profesionales, y la gente necesita sus medicamentos y atención".

gente me conozca, y explicarles lo que queremos hacer y lo que prometemos, lo vamos a cumplir siempre, sin falsas promesas, acá también hay un tema de ayudar a la gente a resolver situaciones puntuales, como lo que afecta a las personas cuando llueve, hay que hacer un programa de brindarles calaminas, armar techos, para que no les entre agua a las casas, darle bienestar a la gente. Hay muchas cosas por resolver y muchos desafíos por delante", agregó Frost.